

**JUNIO:
CREADORES.**

Primera semana: “Día Internacional del Medio Ambiente” (5 junio).

““La tierra es insultada y ofrece sus flores como respuesta”. R Tagore

Breve Explicación para el profesor: estamos acostumbrándonos a los permanentes llamamientos a conservar el planeta y a cuidar de la naturaleza hasta en los más pequeños detalles. A fuerza de oír estos llamamientos, nos vamos haciendo inmunes a ellos, aunque es verdad que las nuevas generaciones de alumnos y alumnas están más concienciados y más comprometidos con el Medio Ambiente. No queremos dejar pasar estas propuestas pedagógicas que son los Impulsos para, cerca de esta fecha indicada, aportar nuestro “granito de arena” en esta labor de concienciación

LA ANTICREACIÓN

Al fin, el hombre pensó en echar a Dios del cielo y la tierra.

Y el hombre dijo:

“Posea yo todo el poder en el cielo y en la tierra”.

Y vio que el poder era bueno
y llamó “grandes jefes”

a quienes detentaban el poder,
y dio el nombre de “débiles”
a los que buscaban la reconciliación.

Así fue el sexto día antes del fin.

Y el hombre dijo:

“Haya una gran división entre los pueblos:

y pónganse a un lado
las naciones que están por mí
y al otro lado las que están contra mí”.

Y hubo buenos y malos.

Así fue el día quinto antes del fin.

Y el hombre dijo:

**“Juntemos nuestras fortunas en un lugar
y creemos instrumentos para defendernos:**

la radio y la televisión
para controlar los espíritus de los hombres,
los uniformes para dominar
las almas de los hombres”.

Y así fue. **El mundo quedó dividido
en dos bloques en guerra.**

El hombre vio que tenía que ser así.

Así fue el cuarto día antes del fin.

Y el hombre dijo: **“Para consumir más y más,
explotemos la Naturaleza”.**

Y fue así:

**el hombre la explotaba y la naturaleza cada día
más se deterioraba.**

El hombre lo vio y lo encontró normal.

Así fue el tercer día antes del fin.

Y el hombre dijo:

**“Fabriquemos armas que puedan destruir
a distancia ingentes multitudes”.**

De este modo perfeccionó

la guerra bacteriológica,
perfeccionó los arsenales
los proyectiles teledirigidos.

El hombre lo vio y se enorgulleció.

Entonces los bendijo, diciéndoles:

“Sed numerosos y grandes sobre la tierra,

llenad las aguas del mar

y los espacios celestes, multiplicaos”.

Así fue el día segundo antes del fin.

Y el hombre dijo: **“Hagamos a Dios
a nuestra imagen y semejanza,**

digamos que Dios

obra como nosotros obramos,

que piensa como nosotros pensamos,

que quiere lo que nosotros queremos,

**que en su nombre se puede matar como nosotros
matamos”.**

El hombre creó un Dios a su medida.

Y lo bendijo diciendo:

“Muéstrate a nosotros

y pon la tierra a nuestros pies:

no te faltará nada, si haces nuestra voluntad”

Y así fue:

el hombre vio todo lo que había hecho

y estaba muy satisfecho de todo ello.

Así fue el día antes del fin.

De pronto se produjo un gran caos

en toda la superficie de la tierra,
y el hombre

y todo lo que había hecho, dejaron de existir.

Así acabó el hombre

con el cielo y con la tierra.

La tierra volvió a ser

un mundo vacío y sin orden;

toda la superficie del océano

se cubrió de oscuridad

y Dios no molestaba a nadie sobre la Tierra.

Temas para el diálogo.

¿Qué trata de enseñar la historia que acabamos de narrar? ¿Por qué?

¿Crees que somos algo responsable de la pobreza y violencia que hay en el mundo? ¿Por qué?

Poned ejemplos, si así lo creéis, de acciones que a vuestra edad se puedan hacer para mejorar el mundo, en cualquier sentido. Hacemos rápido un listado.